

Consultation du 13 Mars 2024



Symptômes :

*Température en hausse permanente,
Convulsions pyrétiques*

Diagnostic :

*Maladie Longue Durée,
Pronostic Vital engagé*

ORDONNANCE

En urgence : Arrêter la poussée de fièvre

- ✓ En plafonnant l'ensemble du trafic aérien au niveau de 2019
- ✓ En limitant les jets privés sur l'aéroport de Cannes Mandelieu

En Parallèle : Éviter la contagion du voisinage

- ✓ En mettant rapidement en œuvre toutes les mesures identifiées pour minimiser les nuisances aériennes des jets privés et de l'aviation générale
- ✓ En créant un comité permanent pour juger de l'efficacité du traitement et proposer des compléments de traitement

Médication de fond : Soulager les souffrances de la planète et des riverains en remplaçant progressivement cet aéroport, générateur de nuisances, par des activités utiles et écoresponsables pour l'ensemble des riverains.

